
	

Исх.№: 22/01/24-1-КА    
от 22.01.2024 г. 

Заместителю Председателя 
Правительства РФ                       
Голиковой Т.А. 

 
от Общественного уполномоченного 
по защите семьи 
Баранец Ольги Николаевны 

 
 

Уважаемая Татьяна Алексеевна! 
 

19 января 2024 г. в ТГ-канале депутата Госдумы Ирины Филатовой появилось 
следующее сообщение (ссылка - https://t.me/ifilato/1008):  

«На рассмотрении Правительства РФ находится проект концепции 
совершенствования деятельности органов опеки и попечительства на период до 2030 года, 
разработанный Минпросвещения России. Это следует из письменного ответа Вице-премьера 
РФ Татьяны Голиковой на мой вопрос о реформировании органов попечительства.   

По словам Татьяны Голиковой, проект концепции включает три этапа реализации до 
2027 года. Документ предусматривает в том числе переход к единой ведомственной 
подчиненности органов опеки (будет одна структура) и изменения в кадровой политике в 
органах опеки». 

В связи с этим, Общественный уполномоченный по защите семьи просит сообщить 
следующую социально значимую информацию по проекту упомянутой концепции: 

- Кто конкретно входил в рабочую группу по подготовке концепции (поименный состав 
ответственных лиц)? 

- Велись ли протоколы заседаний/запись работы этой рабочей группы? Если записи и 
протоколы имеются, просим поделиться ими с общественностью – в частности, с нашей 
организацией. 

- Кто конкретно (лица/организации) принимал участие в обсуждении текста данной 
концепции, кто приглашался к ее обсуждению участниками рабочей группы?  

- Проводились ли Минпросветом/Правительством открытые публичные 
слушания/совещания с экспертами/общественниками в рамках подготовки этой концепции? 



	

	

Если да, просим указать даты проведения этих мероприятий, а также дать ссылки на их 
записи/протоколы/стенограммы. 

- Готов ли предварительный (итоговый) вариант текста концепции в настоящее время? 
Если да, почему он до сих пор не присутствует в публичном доступе? Просьба ознакомить с 
ним широкую общественность. 

- Планируются ли Минпросветом/Правительством публичные мероприятия по 
обсуждению концепции в ближайшее время? Если да, кто сможет принять в них участие? 
Укажите список лиц/организаций, которые планируется допустить к этим мероприятиям. 

- Сообщите, каким образом наша организация может ознакомиться/принять участие в 
обсуждении текста данной 
 
 

С уважением, 
Общественный уполномоченный  
по защите семьи 
Баранец О.Н. 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 


